



## Concentración en el Zócalo: Marcha en defensa del INE



CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Grupos civiles organizados y de oposición Frente Cívico Nacional, Poder Ciudadano, Sí por México, Sociedad Civil México, UNE México y Unidos por México participan en la marcha a la que convocaron en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), luego de la entrada en vigor del Plan B de la Reforma Electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En la plaza de Zócalo se le vio a Santiago Creel, del Partido Acción Nacional (PAN) y presidente de la Cámara de Diputados, y dijo a los medios que defenderá el voto de la ciudadanía; también mandó un mensaje al presidente, en el que le cuestionada la

ausencia de la bandera en el lugar.

"Estoy aquí en el Zócalo, donde nace México. Donde estaba la gran Tenochtitlán. Donde se construyó la República. Yo le quiero reclamar al presidente, por qué nuestra bandera no está puesta. Quiero hacerle un reclamo porque la bandera es de todos. Aquí somos pueblo. Así es que, presidente, si no pone la bandera, la vamos a venir a poner, con votos y en las urnas, con la democracia. El INE no se toca. Nuestros votos tampoco", protestó Creel. (...)

<http://bit.ly/3Zi6w7g>